

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan dari hasil penelitian serta pembahasan yang telah dilakukan oleh peneliti mengenai pengaruh Kompetensi Kewirausahaan dan Nilai Kewirausahaan terhadap Kinerja Penjualan (Study Pada UMKM Di Desa Prambon Sidoarjo) maka diperoleh simpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil pengujian dalam uji parsial (uji t) disimpulkan bahwa Kompetensi Kewirausahaan tidak mempengaruhi Kinerja Penjualan. Sedangkan hasil pengujian pada Nilai Kewirausahaan menunjukkan hasil yang berpengaruh secara signifikan terhadap Kinerja Penjualan.
2. Berdasarkan hasil pengujian dalam uji simultan (uji F) dapat disimpulkan bahwa Kompetensi Kewirausahaan dan Nilai Kewirausahaan, secara bersama-sama berpengaruh secara signifikan terhadap Kinerja Penjualan.

#### **B. Saran**

Berdasarkan penjabaran hasil pengujian dan kesimpulan yang telah disajikan sebelumnya, maka selanjutnya penulis memberikan saran yang diharapkan dapat bermanfaat bagi penelitian selanjutnya yang berkaitan dengan Kinerja Penjualan dan peneliti menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terkait atas hasil penelitian. Adapun saran-saran yang disampaikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi praktisi, hasil ini diharapkan dapat digunakan oleh pihak UMKM untuk melakukan strategi dalam meningkatkan kompetensi kewirausahaan dalam rangka untuk tetap bertahan sebagai usaha yang bersaing dan unggul.

2. Bagi pihak akademik, hasil ini diharapkan dapat digunakan sebagai referensi dan dokumentasi bagi pihak kampus dan acuan penelitian selanjutnya dalam melakukan penelitian yang berkaitan dengan Kinerja Penjualan meskipun penelitian ini jauh dari kata sempurna dan masih banyak kekurangan yang melekat.
3. Bagi peneliti selanjutnya, meskipun penelitian telah dilakukan dengan sebaik-baiknya namun keterbatasan penelitian tidak dapat dihindari. Untuk penelitian serupa selanjutnya diharapkan dapat menambah variabel lain yang masih berkaitan dengan Kinerja Penjualan, memperbanyak jumlah sampel, serta menggunakan objek penelitian yang beragam.